

Mehrgenerationenparcours im Erba-Park wird eingeweiht

Bamberg – Das letzte Projekt des Fördervereins zur Nachhaltigkeit der Landesgartenschau Bamberg 2012 e. V. ist abgeschlossen. Am Montag wird auf seine Initiative im Erba-Park ein Mehrgenerationenparcours eingeweiht

Wie vermeldete der FT doch am 22. Juli 2017: „Steht der Förderverein vor dem Aus?“ Und in der Tat, in der Jahreshauptversammlung Ende Juli haben sich die Mitglieder des Fördervereins zur Nachhaltigkeit der Landesgartenschau Bamberg 2012 e. V. in der turnusgemäßen Wahl auf keinen neuen Vorstand verständigen können. In einer noch in diesem Jahr einzuberufenden außerordentlichen Mitgliederversammlung soll der Beschluss gefasst werden, den seit 2008 tätigen Verein aufzulösen. Dies berichtet der Verein jetzt in einer aktuellen Pressemitteilung.

Noch vor dem nahenden Ende der Vereinsaktivitäten habe der Förderverein nun sein letztes Projekt abschließen können. In

Kooperation mit dem Garten- und dem Sportamt der Stadt Bamberg hat der Förderverein einen „Mehrgenerationenparcours“ im Erba-Park geschaffen. Die Anlage mit sechs Geräten in der Nähe des Spielplatzes am „Birkenhain“ wird offiziell am kommenden Montag, 16. Oktober, um 14 Uhr eingeweiht.

Dank des Bürgermeisters

Veranstalter ist das Kulturreferat der Stadt Bamberg. Zweiter Bürgermeister und Kulturreferent Christian Lange (CSU) äußerte sich in einem Brief an den Verein dazu: „.... liegt mir die Spielplatzoffensive sehr am Herzen und ich danke dem Verein dafür, dass er diese Angelegenheit so großzügig unterstützt. Die Einweihung werde ich selbstverständlich gern übernehmen.“

Mit diesem Abschlussprojekt habe der Förderverein sich im Sinne der Nachhaltigkeit ein letztes Zeichen gesetzt, heißt es in der Mitteilung. *red*



Mehrgenerationenparcours im Erba-Park

Foto: Klaus Reuter